
平成３０年度 『学校関係者  第三者評価』   ３月２０日（水）１７：００～  

 

 出席者  

  Ａ 様：エネルギー・住宅関連会社社長  

  文書により意見回答  

Ｂ 様：社会福祉法人施設長  

  Ｃ 様：主婦  

  Ｄ 様：主婦  

  Ｅ 様：公認会計士  

  校 長 相馬真吾   

  副校長 宮下靖広   

  教 頭 大村 慎（書記）  

 

≪学校運営≫  

 ・ホームページをリニューアルし、工夫して発信していて良い印象である。  

 ・保護者の方々からは高評価が多く素晴らしいと思う。  

 ・校長のひとりごとは定期的に更新されており、閲覧者が多いと思う。  

 ・外部へどういう内容を知らせるのかというコンセプトや方向性をより意識してみては

どうか。  

 ・「旭実だより」などの広報誌やホームページで生徒の生の声をのせる（反映させる）と

良いのではないか。  

 

≪教育活動≫  

 ・卒業生が多く来校している。先生と生徒の人間関係が良好で良いと思う。  

 ・先生方がとても親身になって指導してくださっていると感じている。  

働き方改革もあるが、生徒のためになる活動を今後も継続してほしい。  

 ・ボランティアに参加している生徒と会話する機会があり、自分の目指すものを持って

おり、しっかりと自分の行きたい道、進路を考えていると感じた。  

 

 

≪その他≫ （アンケート結果以外を含む）  

 ・卒業後さまざまな奨学金があるので、情報を生徒に提供してほしい。  

 ・卒業生は、数年たって実業高校の良さを実感している。  

今後もこういう教育を続けてほしい。  

 

 

※以上、第三者評価でいただいた意見をまとめました。  

今後の学校教育に生かしていきたいと考えます。  

 


